



## RECHAZAMOS TODAS LAS JUSTIFICACIONES

### No a la Guerra contra Irán

Como un gangster en busca de venganza, el Presidente George W. Bush ha estado apuntando hacia Irán desde hace tiempo. El ha puesto en su lugar todas las fuerzas militares necesarias para atacar, incluyendo tropas, submarinos y bombarderos con armas nucleares. Ahora tienen el pretexto potencial - la detención de soldados británicos por Irán en defensa de su soberanía.

Que nadie sea engañado. La guerra de Irak es ilegal, la ocupación es ilegal, la presencia de barcos de EUA y de tropas son ilegales, son crímenes contra la humanidad y la paz. EUA y Gran Bretaña no tienen nada que hacer en Irak, no tienen porque controlar barcos mercantes, no tienen nada que hacer en el área. Adicionalmente, EUA ha estado provocando en repetidas ocasiones a los iraníes usando las aguas en disputa del canal Shatt al-Arab como su área de embarque de sus navíos. EUA busca una excusa y son buenos para fabricarlas como hicieron en Irak, Vietnam, y otras guerras de agresión. El peligro de que EUA use este incidente como justificación para atacar Irán es grande. Los americanos debemos ser vigilantes y firmes: ¡No a la guerra contra Irán! ¡Que todas las tropas de EUA regresen a casa ahora!

La guerra contra Irán sería otra agresión criminal de EUA, este hecho no puede esconderse cualquiera que sea la justificación que se quiera dar. Con o sin armas atómicas, Irán no está amenazando a EUA y tiene el derecho de definir sus propios asuntos. Y al contrario de EUA no está planeando ningún ataque, no está ocupando ningún país extranjero, y no está amenazando con usar armas nucleares. En este momento, no tiene ninguna.

Lo que Irán está haciendo es defender

**No a la guerra contra Irán • 8**

## EN DEFENSA DE LOS DERECHOS DE LOS INMIGRANTES

### ¡No a las redadas, la deportación y el servicio militar!

El gobierno usando sus agentes de la migra (ICE), ha lanzado muchas redadas en contra de comunidades de trabajadores e inmigrantes en todo el país. Miles de personas han sido deportadas sin el debido proceso, familias enteras han sido encarceladas siendo inocentes de cualquier crimen, y muchas familias han sido cateadas y los trabajadores formados, interrogados, y esculcados. Las redadas se hacen al estilo militar, con agentes del servicio de inmigración vestidos en uniformes de negro, fuertemente armados y con helicópteros realizando sobre-

vuelos. En la reciente redada en New Bedford en contra de los trabajadores, se utilizaron 300 agentes en contra de 350 trabajadores, la mayoría mujeres. Es esta impunidad gubernamental y el castigo colectivo contra comunidades enteras lo que constituye un verdadero crimen. Las detenciones en masa y las deportaciones no resuelven el problema. Más bien sirven para aterrorizar a los trabajadores y son un esfuerzo evidente de parar todos los distintos esfuerzos para organizarse, incluyendo el de la acción unitaria para

**No a las redadas • 2**

## A TODAS LAS ORGANIZACIONES, LAS IGLESIAS Y TODA PERSONA DE BUENA CONCIENCIA

### Chicago: Estudiantes y Trabajadores Piden “Salida Masiva”

El Zocalo Urbano que representa a Secundarias, Colegios y las Universidades de Chicago, La juventud de Pueblo Sin Fronteras y los Niños de La Familia Latina Unida anuncian su plan de Movilización para el 1 de Mayo por una Legalización Justa.

“El tiempo ha venido para que la voz de la juventud a resuene de las paredes de Chicago y la Casa Blanca. Ni una familia debe ser separada y ningún niño debe ser dejado atrás” dijo la organizadora de jóvenes Anita Rico del Zócalo Urbano.

**Salida Masiva • 3**

### Nuestro Sueño (DREAM) no debe ser una Pesadilla

#### *Declaración de Somos Raza*

Hoy, 1 de marzo de 2007 se anunció que la Ley DREAM ( Desarrollo, ayuda y educación para menores extranjeros) será presentada otravez por los representantes Diaz-Balart (R-FL), Howard Berman (D-CA), y Royal Allard (D-CA) y en el senato por Richard Durbin (D-IL), Chuck Hagel (R-NE), y Richard Lugar (R-IN) quienes anunciaron que

van a presentar la Ley DREAM en los próximos días.

Estas medidas se dirigen a ofrecer la ciudadanía a los estudiantes “inmigrantes con condiciones, pero debemos de leer entre líneas, para descubrir que lo que realmente se proponen es el reclutamiento por pobreza en nuestras

**Somos Raza • 6**

el Primero de Mayo de éste año. Nos unimos a la demanda del pueblo en todo el país, demandando.

*¡No a las Redadas y Deportaciones!*

*¡El crimen es la impunidad gubernamental, la solución es la resistencia!*

### **La Promesa de Ciudadanía con el Servicio Militar**

El gobierno está usando el chantaje al ofrecer la ciudadanía a cualquier indocumentado de 18 años o más a condición de que se alistén en el ejército. Esto prometen pero se estima que en 20 por ciento de los casos, no lo cumplen. Muchas de las familias involucradas se han sumado a las protestas contra este chantaje, que frecuentemente ha producido la muerte, la enfermedad mental y heridas físicas de quienes se alistaron para servir en Irak.

Adicionalmente la Ley DREAM (Desarrollo, Ayuda y Educación para Menores Extranjeros) se está reintroduciendo en el Congreso. Como implica su título, se presenta como una oportunidad para “apoyo y educación” para los cientos de miles de jóvenes indocumentados en el país. Muchos de esos jóvenes han estado en EU por años, se están graduando de la high school y hablan con soltura el inglés y el español. Otros apenas han llegado. Algunos tienen a uno de sus padres o hermanos que son ciudadanos. Pero todos ellos están en la mira de los militares. Así como la Ley No Child Left Behind obliga a las escuelas a proporcionar las listas de sus estudiantes a los militares para no perder los fondos federales, la Ley DREAM tiene un objetivo militar que va más allá. Usando la promesa de educación, de hecho lo que buscan es enrolar en el servicio militar a un gran número de jóvenes.

La Ley, tal como está actualmente formulada, permite a los jóvenes considerados aptos para obtener la residencia permanente condicional por un período de seis años – a decidir discrecionalmente por la Secretaria de Seguridad Interna. Al final de éste período, la ciudadanía le puede ser otorgada si la persona ha mantenido un “carácter de buena moral” y ha “adquirido un grado de una institución de educación superior en EU o al menos completado dos años, con buenos resultados en un programa para bachillerato en EU o ha servido en las fuerzas armadas de los EU por lo menos dos años y se la ha eximido por una causa honor-

able. La participación requiere de registrarse con el gobierno. También se requiere ya sea ir a la escuela o unirse al ejército, o si no el joven va a ser deportado, aunque haya vivido la mayor parte de su vida en EU.

Es bien conocido que muchos jóvenes no pueden pagar el colegio o no pueden terminarlo tal como se les requiera. La Ley DREAM, es pues un medio criminal para forzar a los jóvenes a los que se les puede negar la ciudadanía a unirse al ejército en tiempo de guerra. Esto le da al Pentágono los medios para asegurarse que tendrán un gran número de reclutados en momentos en que enfrentan cada vez más resistencia, entre las tropas y los jóvenes que no quieren ser carne de cañón en sus guerras agresivas.

Al mismo tiempo hacen una Ley con doble estándar para obtener la ciudadanía. A quienes sus padres resultan inmigrantes documentados se les trata de un modo, a los que son indocumentados se les trata de otro modo. Esos jóvenes son señalados y deben cumplir toda una serie de requisitos, incluyendo el requerimiento de servicio militar si no pueden asistir al colegio. Asimismo, pueden ser deportados aunque no hayan cometido crimen alguno.

Hoy el gobierno tiene en la mira a esos jóvenes, pero luego puede extender los mismos criterios para toda la juventud del país, usando esos requisitos para conseguir disimuladamente nuevos reclutas. Adicionalmente hay una discusión entre los congresistas para negar la ciudadanía a las personas nacidas en el país, tal como lo marca la Constitución. A su vez, quienes son ciudadanos naturalizados pueden perder la ciudadanía, lo que hasta ahora no ha sucedido. También el mismo gobierno que está señalando, aterrorizando, etiquetando como criminales a quienes disienten y usando dobles estándares, amenaza con ser el que “decida” arbitrariamente quien es y quien no es ciudadano. Es claro, el Presidente George W Bush demanda que “si no estas con nosotros están contra nosotros”, la ciudadanía se va a usar como otra herramienta para aterrorizar al pueblo, así como ahora se está usando para aterrorizar a los inmigrantes.

Llegó el tiempo de rechazar la impunidad y el terrorismo gubernamental. No a las redadas, deportaciones y servicio militar forzado.

## **Estrepitoso Rechazo a la Visita de Bush**

El 8 de marzo, el presidente de EU, George W. Bush comenzó una gira de “buena voluntad” por cinco países. En cada país desde Brasil, Uruguay, Colombia, Guatemala y México se desarrollaron manifestaciones masivas rechazando la explotación de Latino América, los golpes protagonizados por EU, así como la invasión brutal y la ocupación de Irak. Las manifestaciones no se limitaron a las ciudades capitales donde Bush se ha reunido con los jefes de estado, sino que se han realizado por todo el Continente.

En la mayoría de las banderas, mantas y calcomanías que hubo en cada manifestación, predominantemente se lanzaba la

consigna “¡Fuera Bush!” Las manifestaciones comenzaron el 6 de marzo cuando alrededor de 100 estudiantes de la Universidad Autónoma de Yucatán, al noreste de la Ciudad de México, protestaron por la venida de Bush, disfrazados gritaban “¡Bush asesino!” Desde entonces ha habido manifestaciones en la Ciudad de México y otros lugares.

Mientras tanto al mismo tiempo el presidente de Venezuela Hugo Chávez también desarrolló una gira por Latino América y el Caribe. En Argentina, Haití, Bolivia y Nicaragua él continúa con su ofrecimiento de ayuda genuina a otras naciones y de

**Visita de Bush • 7**

---

# Los Trabajadores Migrantes de New Bedford No son el Enemigo.

*Coalición Primero de Mayo de Boston*

Un ejército de 300 agentes de servicios de inmigración (ICE) desarrolló otra más de sus redadas estilo militar en contra de los trabajadores migrantes de este país. Esta vez fue el turno de una población de la Costa Este, New Bedford, Massachusetts, donde se llevaron a muchos trabajadores. La migra (ICE) que pertenece al Departamento de Seguridad Interna explica que su objetivo es “aplicar más efectivamente nuestras leyes de inmigración y aduana y proteger a EU, contra los ataques terroristas. Para hacer esto ICE pone en la mira a los inmigrantes ilegales: la gente, el dinero y los materiales que apoyan al terrorismo y otras actividades criminales.”(De la sección de su sitio web “Acerca de Nosotros.”)

Los conceptos “terrorismo” e “inmigrantes ilegales” se usan deliberadamente en el mismo tono por los funcionarios de la migra (ICE) para provocar confusión en la mente del público. Necesitamos preguntarles exactamente cuales son esos “actos terroristas” de los que acusan a los trabajadores de la piel de New Bedford y que los hicieron sujetos de tan horrorífica operación militar en la mañana del 7 de marzo.

La mayoría de los trabajadores en la Planta Textil Michael Bianco son mujeres. Muchas en su desesperación se aventaron a las aguas heladas del Océano Atlántico. Sin embargo los helicópteros de la Guardia Costera sobrevolaron el área para informar a las tropas de tierra de la localización del “enemigo.” Mientras que el gobierno federal y estatal fracasan estrepitosamente para dotar de recursos para la salud, educación, transporte y otras necesidades

vitales para los millones que pagamos nuestros impuestos, estos son usados para aterrorizar gente decente trabajadora que solo quiere alimentar a su familia.

Esta redada debe indignar a la gente de buena voluntad. La Coalición Primero de Mayo de Boston se solidariza firmemente con las víctimas de este aplastante ataque estilo militar contra trabajadores migrantes. Llamamos a todos los que aman la justicia, que demanden la inmediata liberación de todas las víctimas de esta redada y que se les ponga fin a las redadas, los arrestos y las deportaciones que se llevan a cabo en todo el país. Liberen a todos los que están siendo detenidos sin cargos criminales AHORA! Esa gente no es criminal.

Llamamos a todos los que apoyan la justicia a participar en todas las acciones que se están convocando en esta primavera para terminar las redadas y para darles una residencia legal inmediata e incondicional y no revocable a todos y todas los trabajadores inmigrantes indocumentados. Nos debemos preparar desde ahora para la gran movilización que se organiza para el Primero de Mayo de 2007 en defensa de los derechos de los migrantes y del pueblo trabajador en general. Los políticos y los oficiales que aplican la ley deben estar concientes de que el mundo entero los está observando. El mundo se movilizará el Primero de Mayo para demandar que ningun ser humano en ninguna parte del mundo es ilegal.

Para mas información ve: [www.bostonmayday.org](http://www.bostonmayday.org) o llama 617-290-5614

---

## I • Salida Massiva

---

“Organicemos las secundarias, los colegios y Universidades, Esta es Nuestra Pelea y nosotros necesitamos estar al frente” dijo Darlene de Lane Tech. “Ellos no saben con quién se están metiendo, ese día saldremos de la escuela en “Walk-out” dice Alan de la escuela Benito Juárez.. La propuesta de Bush deportaría a nuestros padres y nos dejaría abandonados. Él quiere separar nuestras familias, destruir nuestro futuro y nosotros estamos preparándonos para luchar por la siguiente generación. Elvira necesita saber que tomamos nuestra responsabilidad y que Saulito no esta sólo” dijo Jesús, escuela Curie.

Nuestras Demandas para el 1ro de Mayo Boicot Nacional

- 1) ¡Moratoria de Redadas y Deportaciones Ahora!
- 2) ¡Ni Una Familia Dividida!
- 3) ¡Ni Un Niño Dejado Atrás!
- 4) ¡Apoyamos a Elvira y Saul Arellano!
- 5) ¡Legalizacion Ahora!
- 6) ¡Alto a La Guerra, Traigan Las Tropas a Casa!

### **Para Apoyar, Patrocinar o otras Peticiones**

Todos están invitados a reclutar y organizar ensus escuelas, organizaciones o programas. Para mas información por favor comuníquese con Anita Rico al 773-552-0555.

Reunión de Jóvenes cada sábado a las 2pm en El Zócalo Urbano 2300 S. Blue Island Ave.

### **Detalles de la Marcha de la Siguiente Generación**

Marchas Pequeñas se reunirán desde las 12pm(mediodía) y saldrán a la 1 de la tarde

**Sur:** Escuela Benito Juárez (Esquina de la Cermak y Ashland) 2140 S. Ashland Ave. Chicago, IL.

**Norte:** Adalberto UMC en la calle Division St. (Cerca de la California St.) 2716 W. Division St. Chicago, IL.

**Mitín Parque Union:** Empieza desde las 2pm y la Marcha Principal sale a las 3pm

**Marcha Principal:** Comienza en la esquina de la Lake y Ashland y partirá hacia el sur sobre la calle Ashland y have mano izquierda sobre la calle Jackson hacia el este hasta llegar a la Plaza Federal ubicada en la 230 S. Dearborn, Chicago IL.

**Mitín En La Plaza Federal:** Empieza a las 4pm y terminara hasta 1ro de Mayo Marcha por la Siguiente Generación

Reunión de Planificación Viernes 13 de Abril Puertas Abren a las 6:30pm y empieza a las 7:00pm con Elvira Arellano que está en la Huelga de Hambre en Adalberto UMC, 2716 W. División (Cerca de la California)

---

# ¿A Quien le Sirve el Crecimiento del Ejército?

*Jorge Mariscal*

El pasado 26 de diciembre, la administración Bush revirtió su posición previa y acordó la expansión permanente de los Cuerpos de Marina y el Ejército. En realidad el tamaño de estas dos ramas ha crecido permanentemente desde 2001 cuando el Congreso aprobó un incremento temporal de 30,000 miembros al Ejército y autorizó incrementos adicionales a la Armada y la Marina en 2005 y 2006. La propuesta actual haría esos incrementos permanentes y para el año 2012 alcanzaría el objetivo de un Ejército con 542,400 miembros en activo y un Cuerpo de Marina de 190,000 efectivos.

En sus declaraciones públicas, los oficiales del Pentágono argumentan que no será difícil alcanzar el número de efectivos que tienen como objetivo. Aumentando los bonos, campañas masivas de publicidad y llamados al patriotismo serían suficientes, dicen, para atraer voluntarios.

Supuestamente van a ayudar los programas menos conocidos como el Programa GED Plus de la Armada para el alistamiento de nuevos reclutas, en los que se acepta a los aplicantes sin diploma de high school para que se alistén mientras completan un certificado que equivale a la high school (curiosamente, el Programa de alistamiento el GED plus solo se consigue en áreas internas de la ciudad). El eludir reciente en la que en los requerimientos para ser aceptado se incluyen un porcentaje mayor de reclutas con record por crímenes menores, pueden ayudar a aumentar el número de reclutas.

Dada la perspectiva de una prolongada presencia de EU en Irak, de cualquier forma, las predicciones optimistas del Pentágono acerca de incrementar el tamaño de las tropas haciendo ajustes menores a las actuales practicas de reclutamiento pueden no resultar. Anticipándose ante la dificultad para reclutar, en cuanto Bush había anunciado su decisión, los círculos conservadores comenzaron a reciclar propuestas para incorporar extranjeros en el ejército de EU.

En un artículo reciente del Boston Globe, fuentes del ejército no identificados reportaron que los oficiales del Pentágono y el Congreso están investigando “la factibilidad de reclutar soldados y marinos fuera de las fronteras de EU”. Michael O’Hanlon de la Institución de Brookings, Thomas Donnelly del Instituto de Empresas Americanas, y Max Boot del Consejo de Relaciones Exteriores citaron precedentes históricos en el uso de tropas extranjeras. Desde, por lo menos 2005 Boot ha estado recomendando el establecimiento de “estaciones de reclutamiento a lo largo de la frontera EU-México” como forma de resolver los problemas de hombres para el ejército y la inmigración ilegal.

Pero el hecho de que varias fuentes en el artículo del Globe, incluyendo el vocero del Ejército y el grupo latino Consejo Nacional para la Raza (NCLR por sus siglas en inglés), expresaron desacuerdo con las propuestas para reclutar extranjeros, significa que van a buscar otras opciones viables como alternativa.

Un escenario posible es que el Pentágono se enfoque en un

sector específico de población indocumentada – extranjeros de otra nacionalidad que han crecido y se han educado en EU. De acuerdo al Instituto Urbano, cada año, aproximadamente 60,000 indocumentados inmigrantes o hijos de inmigrantes (que han vivido 5 años o más en EU) se gradúan en high schools de EU. Al venderles la vida militar a miembros de este grupo, los problemas asociados con el reclutamiento de extranjeros tales como mal manejo del inglés, capacidades y bajos niveles educativos pudieran ser evadidos.

Hasta ahora los reclutadores militares han limitado sus esfuerzos hacia los ciudadanos y a residentes permanentes (poseedores de tarjeta verde). No es muy conocido el hecho de que el Acta de Autorización de Defensa Nacional para el año fiscal 206 corrigió algunos estatutos legales en práctica, para permitir a secretarías de servicio militar evadir los requerimientos de ciudadanía y residencia “si la Secretaria determina que el alistamiento de tales personas es vital para el interés nacional”. (U.S. Code Title 10, Chapter 31, §504: 2006).

## **Es la ley DREAM tambien un sueño del Pentágono?**

Si el Pentágono fuera a ejercitar sus nuevas prerrogativas y empezar a reclutar jóvenes indocumentados para hacer crecer el Ejército y la Marina, lo que obviamente pueden venderles, seria la residencia permanente y eventualmente la ciudadanía. De hecho este es uno de los hechos menos conocidos de la Ley DREAM, legislación que concedería residencia condicional a la mayoría de los indocumentados graduados de high school a cambio de completar dos años de colegio o dos años de servicio militar.

En su testimonio ante el Comité de Servicios Armados del Senado el 10 de julio de 2006, el Sub Secretario de Defensa David Chu dijo: “De acuerdo a un estudio de abril de 2006, del Centro Nacional para la Ley de Inmigración, se estima que cada año existen de 50,000 a 65,000 de jóvenes indocumentados que entraron a EU a una edad temprana y se gradúan de high school, muchos de los cuales son brillantes, energicos y potencialmente interesados en el servicio militar.... Medidas como la S. 2611, tales como la Ley DREAM, les proporcionarían a esos jóvenes la oportunidad de servir en uniforme a los Estados Unidos.”

Más recientemente, la Teniente Coronel Margaret Stock de la Reserva del Ejército de los Estados Unidos y miembro de la Facultad de West Point le dijo a un reportero que la ley DREAM podría ayudar a los reclutadores a alcanzar sus metas proporcionándoles “jóvenes altamente capacitados, sin los detalles personales desconocidos que acompañan con los reclutas extranjeros. “Ellos ya vendrían aceptados por Seguridad Interna. Ya vendrían graduados de High School”, dijo “Serían los candidatos prioritarios”

El gancho de la ciudadanía ha sido ya una herramienta para reclutar a los que tienen tarjeta verde, especialmente

**A quien le sirve • 6**

## **Se le impone la muerte civil a millones de mujeres y niños**

En nombre de “ahorrar dinero a quienes pagan impuestos” y “evitar que los trabajadores indocumentados reciban servicios”, el gobierno federal esta imponiendo requisitos de identificación que están forzando a millones de personas fuera del servicio medico. Dado que Medicare da servicios de salud a trabajadores pobres, desempleados, a las familias mas empobrecidas del país, los sectores mas vulnerables están siendo puestos en la mira.

En Florida, 63,000 niños fueron expulsados del Medicare en un periodo de seis meses ( del primero de julio de 2006 al primero de enero de 2007). En Georgia, 100,000 niños de las familias mas pobres fueron sacados. En Kansas 20,000 familias fueron excluidas, incluyendo 15,000 niños. Wisconsin reporta que un promedio de 868 personas por mes salen de Medicare debido a que no tienen los documentos que les piden. En Ohio, 39,000 familias, la mayoría niños, fueron excluidas en seis meses. Cosa que no se veía en el estado en diez años. De hecho, la mayoría de los estados están organizando la cobertura de Medicare para que mas de 50 millones de americanos sin servicios de salud puedan tener al menos lo mínimo que proporciona Medicare. Iowa, Louisiana, New Mexico y Virginia también reporta que decenas de miles de familias pobres, muchos niños, son sacados del Medicare.

Todos los estados reportan que esas bajas son causadas por la Ley Federal que se empezó a aplicar en Julio de 2006. La ley impone estrictos requerimientos de identificación para todos los que estan renovando o solicitando el ingreso a Medicare. Todos, incluso los niños deben mostrar su pasaporte ( que menos del 40 por ciento de los americanos tienen, con un mucho mayor porcentaje de gente pobre que no lo tiene) o ambos, licencia de manejar, un original del acta de nacimiento. No se aceptan duplicados o actas de nacimiento notarializadas. Ya no se permite solicitar el Medicare a través de correo o Internet como antes se hacía comúnmente. El costo de un acta de nacimiento es de diez a treinta dólares, mientras que el pasaporte cuesta 67 dólares y va a subir de precio.

Tantos requisitos llevan a una saturación de solicitudes mientras que los funcionarios tratan de verificar toda la información que piden. Por ejemplo en Ohio, sus reglas imponen que las solicitudes se procesen en 30 días, pero están tomando mas del doble del tiempo. Durante todo ese periodo los niños no tienen seguro, ni revisión medica, medicamentos o una operación que necesiten.

### **El cuidado de la salud es un derecho humano**

Los requisitos de identificación son parte del la Deficit Reduction Act, aprobada como ley en 2006. Esto muestra como el gobierno ha abandonado su responsabilidad para invertir en programas sociales para resolver las necesidades del pueblo, y cortado el financiamiento de programas varios de salud y educación. Mientras esto ocurre, el Pentagono tiene fondos por \$500 billones de dólares y la guerra de Irak mas de \$400 billones de dólares.

En un esfuerzo para justificar sus crímenes, los nuevos requerimientos de identificación se hicieron supuestamente para excluir a los indocumentados y sus familias del Medicare. Cuando se aprobó la iniciativa de ley, uno de sus principales promotores el representante Charles Norwood de Georgia dijo que, “Después de años escuchando a los “defensores” hablar de compasión para esos que intencionalmente violan nuestras leyes para ganar dinero, me siento contento de ver que nosotros estamos mostrando compasión para nuestra gente pobre y enferma que cumple la ley”. El representante Nathan Deal, también de Georgia, respondiendo recientemente a la evidencia de que la ley ha forzado a millones de ciudadanos, la mayoría niños a salir del Medicare – su única alternativa de salud – dijo que la ley ha “ahorrado dinero de los que pagan impuestos” y que el va “a luchar enérgicamente para que no se cambie”. Ahora los estados todos reportan que literalmente no tienen casos de trabajadores indocumentados recibiendo Medicare.

Esta ley impacta tanto a los ciudadanos como a los no ciudadanos mostrando el peligro en ascenso de la muerte civil en Estados Unidos. No es cualquier cosa, el gobierno esta decidiendo arbitrariamente quien puede y quien no puede ser parte de la vida cotidiana y los colectivos de personas que están siendo excluidos – enfrentando la muerte civil – están creciendo. Una agencia del gobierno federal estima que esas regulaciones afectan negativamente a más de 50 millones de residentes de EU.

La inmigración y la llamada amenaza del terrorismo se están usando actualmente como un medio para infligir esta muerte civil, y en algunos casos para la muerte real. Los cientos de detenidos en los campos de concentración en Guantánamo, están siendo privados de su derecho a apelar en una corte su detención indefinida, tortura y sin cargos. Los trabajadores indocumentados también se les niegan sus derechos y familias enteras están siendo detenidas en campos de concentración en EU, en Texas y otros lugares, y sin haber cometido crimen alguno. Ellos se ven privados del cuidado de salud. Y ahora en nombre de “ahorrar dinero”, la inmigración se usa para justificar la exclusión de Medicare de millones de familias y de niños.

El argumento chovinista que acusa de los problemas a los trabajadores indocumentados es similar al que se oponía a la liberación de los esclavos en el siglo XIX. Los descendientes de los esclavos de África se pintaban como terribles competidores por trabajos, porque estaban dispuestos a trabajar por menos jornales. En el Norte, en lugar de organizarse para defender los derechos de todos, los que se oponían a la emancipación y al movimiento de los esclavos para salir de la esclavitud y superar su situación dirigiéndose al Norte a buscar trabajo, argumentaban que seria bueno mantener a un sector de la población como esclavos, y mandar a los que llegaban al Norte, de regreso a los

***Muerte civil a millones • 8***

comunidades.

Cuando esta medida se introdujo por primera vez hace cinco años, muchos de nosotros la apoyamos, porque fundamentalmente creemos que cada uno tiene el derecho a la educación. Lo que a cambiado desde entonces es que:

1) Los estudiantes “inmigrantes” podrán pagar cuotas de matrícula en su estado, pero NO tendrán acceso a fondos federales (prestamos, ayuda financiera, etc ) Dado el alza de los costos de la educación superior (aún al nivel de los colegios de la comunidad), y los requerimientos que restringen la admisión al colegio, esto va a limitar a muchos dentro de nuestra comunidad para seguir sus estudios porque muchos estudiantes necesitan trabajar para apoyar a sus familias y no tienen los medios para pagar el colegio.

2) El servicio militar sustituye el proposito original de servicio a la comunidad. Estamos concientes de que la mayoría de nuestros jóvenes van a tener que optar por esta opción debido a su realidad económica. Es por esto que llamamos a la Ley

DREAM, la Ley para una oleada de reclutamiento. Nuestra juventud se verá forzada a luchar guerras injustas y a arriesgar su vida para poder obtener la ciudadanía.

Estamos concientes que ni los Republicanos ni los Demócratas tienen en mente los intereses de las comunidades de la clase obrera mexicana y latinoamericana, y es por esto que nosotros decimos NO a la Ley DREAM y SI al proceso de legalización sin condiciones y al derecho incondicional a la educación y el acceso a las instituciones de educación superior.

Hacemos un llamado a la juventud progresista, estudiantes, y organizaciones comunitarias a unirse a nosotros en la lucha para denunciar esta legislación que nos va a forzar a ser los soldados de línea del Ejército de EU. No te unas a los militares, unete a Somos Raza para oponerte a este peligrosa legislación y firma la declaración que está abajo. Organízate y unete a los intereses de la comunidad.

Para mas información contacta: Somos Raza <somosrazas@yahoo.com>

---

#### 4 • ¿A Quien le Sirve el Crecimiento del Ejército?

---

por el procedimiento de naturalización expedita que puso en practica para los personales militares en 2002. En San Diego, por ejemplo, los reclutadores han dicho a los residentes permanentes: “Yo puedo ayudarte a conseguir la ciudadanía” cuando de hecho los militares no tienen que ver en el otorgamiento o negativa de la ciudadanía. Aunque es difícil contar con números exactos, alrededor de un 20% de los residentes legales que están en el servicio militar que han solicitado su naturalización desde fines de 2001 han sido rechazados en el otorgamiento de ciudadanía. Esto sugiere que el servicio militar no garantiza que residentes permanentes van a recibir un beneficio que fue lo que probablemente los orillo a alistarse y por el que ellos pueden haber arriesgado la vida.

Se ha sabido que los reclutadores han amenazado a los enlistados que tratan de echarse para atrás, amenazando que el estatus migratorio de los reclutas y sus familias se vería afectado si no cumplen su acuerdo de alistarse. Los reclutadores más malévolos han usado la ley que requiere a la juventud indocumentada de registrarse para Servicios Selectivos como una vía para convencer a los padres que no hablan inglés de que el servicio militar es obligatorio en los Estados Unidos.

La expansión del campo de reclutamiento para incluir los indocumentados sería un sueño del Comando de Reclutamiento y sería la única forma para el Pentágono para expandir los Cuerpos de la Armada y la Marina. Un estudio de 2006 hecho por el Instituto de Políticas Migratorias calculó que si pasa la ley DREAM “incluiría de inmediato a 360,000 graduados de high school de 18 a 24 años, que en la actualidad no pueden ser aceptados por su status legal y que en el futuro 715,000 niños y jóvenes de 5 a 17 años podrían ser aceptados e el futuro”.

Irónicamente, grupos nativistas y restriccionistas así como

activistas antimilitaristas se van a oponer al reclutamiento de los indocumentados aunque por razones completamente diferentes. Algunas organizaciones que se oponen al reclutamiento de extranjeros pueden apoyar una forma de reclutar indocumentados graduados de high school en EU.

Mientras que la Ley DREAM puede facilitar el acceso al colegio para un pequeño porcentaje de esos estudiantes indocumentados, en muchos casos otros factores van a incidir en contra de la opción de entrar el colegio. Dada la dificultad de jóvenes indocumentados para pagar el costo de las colegiaturas, la presión sobre ellos para que dar contribuciones financieras a costa de su familia, y la tendencia de algunos de adoptar formas de patriotismo acrítico basado en la “gratitud”, los militares, no los reclutadores de los colegios pueden ser los que mas se beneficien.

Como me escribió un estudiante indocumentado. “Me trajeron a EU (de México) cuando tenía 12 años. Ahora tengo 21 y puedo ir al colegio porque en el estado de Illinois tengo facilidades a pesar de ser ilegal. Me gustaría servir en el ejército si me dieran la oportunidad de hacerlo y MORIR por EU si es necesario. ¿No deberían de permitirme ser legal?!”

Los inmigrantes y sus hijos pueden estar al frente de futuras aventuras imperiales como la de la pesadilla de Irak, dada la necesidad de efectivos para el ejército, las oportunidades limitadas en lo económico y educacional, y el deseo de aceptación social.

*Jorge Mariscal es un veterano de Vietnam y director del Programa Chicano-Latino de Artes y Humanidades de la Universidad de California en San Diego. Es miembro del Proyecto Yano (San Diego) visita su blog en: [jorgemariscal.blogspot.com/](http://jorgemariscal.blogspot.com/) Lo puedes contactar en [jmariscal@ucsd.edu](mailto:jmariscal@ucsd.edu)*

---

## CAMBIOS EN REVERSA

# **Declaración de Mexico Tekizetiltli sobre la Ley del ISSSTE**

El PRI y el PAN en el Congreso han aprobado al vapor una Ley del ISSSTE (Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado), que acaba con el principio de solidaridad sustituyendolo por un sistema individualizado y mercantilista, que eliminan derechos adquiridos y conquistados con décadas de lucha y que viola varios artículos de la Constitución. Ahora serán los bancos privados a través de las AFORES quienes se enriquezcan con las pensiones, mientras que el trabajador tendrá que aportar más, trabajar más años, para recibir una pensión menor. Los familiares solo disfrutarán poco tiempo de la pensión del fallecido, y los trabajadores tendrán una atención medica limitada y temporal, tratandose de enfermedades crónicas degenerativas: diabetes, artritis, cáncer, etc. Los medios y en especial Televisa y TV Azteca, y la mayoría de estaciones de radio están escondiendo el verdadero golpe que significa esta Ley ISSSTE.

Los congresistas del PRI y PAN unidos y con el apoyo del Partido Verde y el Panal, proseguirán el hundimiento de nuestro país y del bienestar de la población. Hoy por hoy no hay empleo, se disparan los precios, se arruinan los campesinos, las familias se destrozan con la migración, crece la inseguridad y el narco (manejado desde EU) que busca una juventud drogada que no defienda sus derechos. Todo gracias al Tratado de Libre Comercio de América del Norte y de la economía neoliberal que nos receta Washington.

Desde hace 25 años comenzaron los cambios....en reversa. Ahora el gobierno del cambio (PAN) ha acelerado su ofensiva contra los trabajadores y el pueblo y a favor de los grandes capitales. El PRI y el PAN, se han unido para aceptar las órdenes del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional y llevar a cabo las "Reformas Estructurales" que interesan a los amos del norte. En el marco del TLC Plus o ASPAN (Acuerdo para la Seguridad y la Prosperidad de América del Norte) Vicente Fox, George W Bush, y Paul Martín firmaron el 23 de marzo de 2005, la integración regional (seguridad, energía, infraestructura y finanzas) es decir la anexión de México a los Estados Unidos de los Monopolios Norteamericanos.

El Tratado de Libre Comercio que firmó Salinas, arruinó la

economía nacional: industria, agricultura, comercio a favor de los grandes monopolios de Norteamérica y extranjerizó la banca. Estados Unidos se apodera de nuestros recursos naturales y humanos (Fox exporto desenfrenadamente más de la mitad de las reservas de petróleo a EU en seis años, dos millones de barriles de petróleo diarios ) el salario ha caído como nunca en la historia y la mano de obra en México se paga 10 veces más barata que en EU, provocando la migración de medio millón de mexicanos al año a EU. Allá construyen un muro no para parar a los migrantes que sí necesitan y mucho , sino para criminalizarlos y negarles sus derechos para favorecer a las grandes empresas. También buscan que México además de aceitar su maquinaria militar con el petróleo, proporcione cientos de miles de jóvenes – carne de cañón – para sus guerras agresivas y de ocupación, como la de Irak y Afganistán, a cambio de darles la ciudadanía estadounidense.

Con la unión del PRIAN en el Congreso, van por la Reforma Energética, la privatización de nuestros energéticos, la Reforma Fiscal y el aumento del IVA en medicinas y alimentos y la Reforma Laboral para eliminar lo que queda de los derechos de los trabajadores. Todo en contra de la Constitución.

Estos son los planes de la oligarquía financiera, a través de un puñado de representantes de partidos vendidos y que no representan los intereses del pueblo, pero millones de mexicanos estamos dispuestos a organizarnos, a movilizarnos por una democracia en la que el pueblo decida el futuro y el de México, reafirmando sus derechos conquistados. y que construya un México en el que la sociedad proteja a cada uno de sus miembros. El pueblo mexicano pudo contra el colonialismo español, pudo contra los hacendados y terratenientes, pudo contra la invasión francesa, se enfrentó a la invasión norteamericana, derrotó a la Dictadura de Porfirio Díaz y en este siglo XXI demostrará que podrá gracias a su lucha: Decidir un futuro mejor.

¡Movilicemonos contra la Ley ISSSTE! ¡Alto a las violaciones impunes contra nuestros derechos! ¡Basta de mentiras de los medios televisivos y del radio! ¡Rescatemos nuestros derechos ! ¡Que el pueblo decida!

---

## 2 • Estrepito Rechazo a la Visita de Bush

---

relaciones de mutuo beneficio y respeto. Durante la gira él ha denunciado repetidamente los objetivos egoístas de EU en Latino América, como se evidenció en la gira de Bush, uno de cuyos propósitos prioritarios es el de promover acuerdos comerciales bilaterales con países individuales luego del fracaso del Acuerdo de Libre Comercio para las Américas (ALCA). En Argentina, Chávez encabezó una inmensa manifestación muy militante que coincidió con la llegada de Bush al país vecino, Uruguay.

En Bogota donde Bush llegó el domingo 11 de marzo, estudi-

antes, trabajadores, y organizadores sociales que maron banderas de EU, desplegaron sus propias banderas y gritaron consignas como "Bush terrorista, fuera de Colombia." Los manifestantes denunciaron también el ALCA y el Plan Colombia, que es usado por el ejército de EU para interferir en los asuntos internos de Colombia y en los de toda la región. También rechazaron al presidente de Colombia Alvaro Uribe por su alianza con EU y por ser el único presidente de la región que apoya la invasión de Irak.

**visitanos en internet**

**[usmlo.org/Español](http://usmlo.org/Español)**

# No al ataque contra Irán.

El 20 de marzo gente de Gran Bretaña, EUA y otras partes organizaron una “Huelga de solidaridad con la Paz” a nivel internacional en contra de cualquier tentativa de EUA o Gran Bretaña para atacar Irán. Las acciones se iniciaron por los organizadores de la Brigada por la Paz durante 24 horas en Londres en el Parliament Square.

El llamado por la huelga por la Paz en Gran Bretaña llamaron a la gente a “Unirse a nosotros a la Huelga por la Paz, dondequiera que estés, de la manera que piensas que es más efectiva. Establece

---

## I • No a la guerra contra Iran

---

su soberanía. Lo que Irán esta haciendo es rechazar la dominación y el mando de EUA. Lo que Irán esta haciendo es defender la resistencia en Irak, Líbano, Palestina y otras partes. Tiene todo el derecho de hacerlo y es plausible que lo haga porque esas acciones se enfrentan a los crímenes y agresiones de EUA y por lo tanto sirven a la causa de la paz.

Al amenazar a Irán, EUA esta retando a las otras grandes potencias, particularmente Rusia. Usando el pretexto del programa de enriquecimiento nuclear de Irán, EUA se organiza para construir bases en la República Checa y Polonia – supuestamente para instalar un sistema de defensa de misiles para “protegerse” de las armas nucleares de Irán, que no existen. Las bases acercarían las fuerzas armadas de EUA a Rusia, quien también esta posicionando sus fuerzas frente a los ataques en incremento en Medio Oriente y en Asia en general. Esto también significa meter mano contra la Unión Europea, ya que las bases estarían fuera de cualquier control de EUA.

Rusia ha expresado su oposición a las bases y también lo ha hecho Alemania. Pero también recientemente acordó posponer el envío de combustible para el reactor – uranio enriquecido – a Irán que sería usado en su planta de energía nuclear, que se construye en cooperación con Rusia. La planta no es un blanco de las sanciones de la ONU que están siendo discutidas por EUA, Gran Bretaña, China, Francia, Alemania y Rusia. ¿Entonces porque el retraso? Si la planta fuera bombardeada cargada de combustible, causaría un desastre nuclear creando un gran impacto internacional. Sin el combustible, esto no sucedería. ¿Será que se está negociando con Rusia para que permita a EUA bombardear Irán para debilitarlo y luego retirarse? ¿Ha realizado Bush los mismos arreglos con la cúpula de los Demócratas en el Congreso quienes modificaron el texto de la iniciativa de ley de guerra recientemente aprobada que prohibía la agresión contra Irán sin la aprobación del Congreso?

Los pueblos de la República Checa y Polonia se oponen a la instalación de las bases y demandan su derecho a decidir esta cuestión en referéndums. Los pueblos de EUA y del mundo se oponen a cualquier ataque contra Irán y demandan que todas las tropas regresen a casa inmediatamente. Cualquiera que sea la negociación, no debemos dudar en denunciar la agresión de EUA y rechazar la Guerra criminal contra Irán. Unámonos con los iraquíes, iraníes, palestinos y libaneses, y todos los pueblos, apoyando la resistencia y demandando:

*¡Que todas las tropas de EUA regresen de inmediato a casa!*

una Huelga por la Paz en tu zona, deja tu trabajo o interrumpe tu rutina, durante todo el día, parte del día, y hasta para estar a la hora de la comida si no tienen tiempo libre.

Todos podemos ser huelguistas, aunque no tengas un empleo, por ejemplo: amas de casa, estudiantes, pensionados, los sin-techo. ¡Todos en Huelga por la Humanidad! Estamos organizando una acción directa no violenta por la paz en el 4o aniversario del ilegal ataque contra Irak.

Unámonos todos para manifestarnos contra cualquier amenaza o acción militar contra Irán y o cualquier país vecino. Juntos podemos mandar un mensaje poderoso, desde ambos países EUA y Gran Bretaña y tomar posición contra nuestros gobiernos que decidieron premeditadamente invadir y destruir otros países y devastar la vida de otras gentes.

Entre las varias acciones que se desarrollaron en apoyo del pueblo de Irán y de su lucha por soberanía estuvieron:

• La colocación de letreros en las ventanas de sus casas o lugares de trabajo, diciendo “Nosotros apoyamos la Huelga de Solidaridad con la Paz: No al ataque contra Irán.” Toma una foto y mándala.

• Obtener el apoyo de empresas locales, Iglesias, mezquitas, sinagogas, centros comunitarios y estudiantiles.

• Dejar el trabajo o romper la rutina, realizando acciones en la hora de comida, por ejemplo.

• Mandando mensajes a muchos lados denunciando los planes de guerra de EUA contra Irán.

---

## 5 • Muerte civil a millones

---

estados esclavistas castigando y criminalizando a todos los que los apoyaban y reivindicaban sus derecho a ser miembros de la sociedad de EU. El racismo brutal y la oposición al movimiento de emancipación se encubrían bajo la retórica de proteger los trabajos de la gente mas pobre de la clase obrera y prevenir la caída salarial de la competencia de los esclavos liberados.

Ahora están en la mira los migrantes indocumentados, pero los argumentos tienen el mismo fondo racista diseñado para dividir al pueblo, dejando libre al gobierno para que cometa mas crímenes contra los inmigrantes,

contra cualquiera que sea tildado de “terrorista” y aplicando su ley contra millones de mujeres y niños culpables de necesitar el cuidado de su salud.

El peligro de campos de concentración de detenciones masivas, campos de trabajo forzado bajo condiciones de esclavitud y la negación de los derechos más elementales son ya una realidad. Es necesario trabajar para defender los derechos de todos y rechazar la sinvergüenzaza de poner a un sector de la población en contra de otro. Esos esfuerzos de dividir a la población sobre bases tan falsas como la documentación o no documentación niega la concepción moderna de que el pueblo tiene derechos por el hecho de ser humanos y el gobierno tiene la responsabilidad de garantizarlos. Vamos a unirnos para combatir el fascismo que crece en EU y construir una nueva sociedad que garantice los derechos.

*¡Cada quien tiene derechos por el hecho de ser humano!*

*¡Nadie es ilegal!*